



## Presseinformation

Montag, 26. Februar 2018

# Langweids Tennisdamen spielen Landesliga

## Vollste Zufriedenheit bei Jahreshauptversammlung

Langweid – Gut besucht war die Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des FC Langweid. Abteilungsleiter Tim Brandl blickte auf ein sportlich erfolgreiches Jahr 2023 zurück. Die seit mehreren Jahren bestehende Spielgemeinschaft mit dem CSC Batzenhofen-Hirblingen für den Wettspielbetrieb ist Sommer wie Winter ein voller Erfolg. Unter dem Namen TeG Lech-Schmuttertal gingen in der Sommersaison 2023 insgesamt neun und in der Winterrunde 2023/2024 fünf Mannschaften an den Start. Für jedes Alter und jede Spielstärke war somit etwas dabei. Es gab sogar Aufstiege zu feiern. Die Herren 50 stiegen sowohl in der Sommer- wie Winterrunde auf. Aber besonders hervorzuheben sind die Damen 40, die in der Winterrunde von der Landesliga 2 in die Landesliga 1 aufstiegen. „Das Saisonziel wurde mehr als erfüllt“, resümierte Brandl. In der kommenden Sommersaison gehen elf Mannschaften für die TeG an den Start. Seit langem hat Langweid heuer nun wieder eine Damen-Mannschaft. Nach einjähriger Pause geht auch wieder eine Midcourt U10-Mannschaft an den Start. „Unserer Trainerin und Jugendleiterin Sabine Brandl ist es gelungen, in diesen Bereichen zwei schlagkräftige neue Teams zusammenzustellen“, freut sich Brandl.

Seit mehreren Jahren liegt der Langweider Tennisabteilung auch der Nachwuchs- und Jugendbereich besonders am Herzen. Auch dies zahlte sich im vergangenen Jahr wieder aus. So konnten mit dem „talentino-Programm“ im vergangenen Jahr zahlreiche Kinder samt deren Eltern als neue Mitglieder gewonnen werden. Damit setzte sich der Anstieg der Mitgliederzahl auf nunmehr 154 Personen auch 2023 weiter fort.

Aber auch die finanzielle Lage der Abteilung entwickelte sich 2023 positiv. Trotz der hohen Ausgaben für den Spielbetrieb und die Platzpflege im vergangenen Jahr konnte noch ein Überschuss von mehreren hundert Euro erwirtschaftet werden.

Die anschließenden Wortmeldungen einiger anwesenden Mitglieder drückten die Zufriedenheit mit der Arbeit der Abteilungsleitung aus. Zum Abschluss der Jahreshauptversammlung sprach auch der 1. Vorsitzende des Hauptvereins, Dominik Jahn, seine Anerkennung für die Leistungen in der Sparte Tennis aus. Besonders hob er die steigenden Mitgliederzahlen hervor.



Abteilungsleiter Tim Brandl während seines Berichts

Kontakt:  
Michael Graf  
E-Mail: [tennis@fclangweid.de](mailto:tennis@fclangweid.de)